

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Film-Le-Couvercle-du-soleil-suivi-d-039-un-debat>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Film "Le Couvercle du soleil" suivi d'un débat**

18 septembre 2018

Film "Le Couvercle du soleil" suivi d'un débat

ANGERS (49)

Cinéma Les 400 Coups 12 Rue Claveau 49 000 ANGERS

mardi 18 septembre 2018 à 20 h 00

Projection du film "LE COUVERCLE DU SOLEIL" de Futoshi Sato.

5 ans ont passé depuis l'accident de Fukushima. L'abondance de témoignages, d'informations, de documentaires, et de rapports ont laissé croire que la lumière était faite. Mais la mémoire s'est vite altérée et l'accident nucléaire est en passe d'être enterré, sans que la vérité ne soit révélée. L'analyse des rapports et documents et les reportages en direct de la zone sinistrée nous éclairent sur le rôle des protagonistes de la gestion de crise, des politiciens, et des journalistes. Au bout de 5 ans, enfin la vérité sur ces journées terrifiantes. Un jour où « la pire crise de l'histoire » est arrivée, que se passait-il à la résidence du Premier ministre ? Une fiction journalistique puissante où les ministres de l'époque apparaissent sous leur véritable nom !

Projection suivie d'un débat avec :

- ▶ Kolin Kobayashi, président de l'association Echo échanges qui diffuse le film en France,
- ▶ Tamiyoshi Tachibana, ancien conseiller régional de la préfecture d'Okayama (un des proches de Naoto Kan),
- ▶ Catherine Cadou, traductrice (sous réserve),
- ▶ des membres de l'association Sortir du nucléaire 49,

▶ et avec la participation de Cowatt, société citoyenne pour le développement de l'Energie Solaire en Pays de la Loire.

<https://www.les400coups.org/prochainement.php?film=19762>

B. Petiteau 06 44 39 25 98